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原発におんぶに抱っこでは、次世代産業が育たない。今、福井県の経済活性化に

何が必要か。北陸新幹線金沢・敦賀間開業直前に、日本経済に精通する松宮勲元

経済産業副大臣に忌憚のないご意見をいただいた。(３月６日、品川プリンスホテルに於いて) 

福井再生を語る松宮勲元経産副大臣 

松宮 勲（まつみや いさお）１９４４(昭和１９)年５
月２８日生まれ。東京大経済学部卒。元通産省大臣官房
審議官。２０００年に自民党から福井１区に出馬し初当

選。２期目の０３年に第２次小泉内閣で外務政務官を務
めたが、郵政民営化に反対して０５年の総選挙で落選し
離党。その後民主党入りし、０９年に福井３区から出馬、

比例代表で復活当選。２０１２年の第３次野田改造内閣
で経済産業副大臣に就任。同年１２月福井３区から出馬
するも落選。その後、政界を引退。この間、経済産業副

大臣、外務大臣政務官、副幹事長、国会対策特別副委員
長、党常任幹事、沖縄北方問題対策特別委員会筆頭理事、
文部省科学委員会筆頭理事、拉致問題特別委員会理事、

科学技術・イノベーション推進特別委員長等を歴任。 
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４ページ中、１ページ表示 


